

*Cuba salue les progrès du
processus de paix en Colombie*

Image not found or type unknown

La Havane, 26 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué la signature de l'Accord sur le développement du processus de participation de la société à la construction de la paix en Colombie.

Sur le réseau social X, les deux organisations ont annoncé la signature du premier point de l'agenda mexicain.

L'accord n° 28 inclut la participation sociale au processus de paix.

"La paix en Colombie requiert toutes les voix, tous les peuples, communautés, peuples, processus et moyens de construire une nation", affirme le document signé par les parties. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355697-cuba-salue-les-progres-du-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba